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５月１１日(金）に授業参観及びＰＴ

Ａ総会が行われました。当日は、多数

の保護者の皆様が来校され、熱心に

授業を参観されていました。また、ＰＴ

Ａ総会では、小林ＰＴＡ会長より「今

年度のＰＴＡスローガンである“すべ

ては子どもたちのために”を合言葉に

活動に協力していただきたい」との力

強いあいさつがありました。今年度も

子どもたちのために、学校のためにＰ

ＴＡ会員の皆様のご理解とご協力を

よろしくお願いいたします。 

千 曲 市 立  

埴 生 中 学 校  

 ５月２６日(土)に、第１回目のＰＴＡ

資源物回収を行いました。本部役員・

各支部長の皆さんを中心にご協力

いただき、たくさんの資源を集めるこ

とができました。１・２年生は、地域に

出て保護者と共に活動することがで

きました。また、収集場所担当の３年

生は種類ごとの分担に分かれ一生

懸命活動してくれました。保護者の皆

さま・地域の皆様にはご協力いただ

きありがとうございました。学校では、

施設の充実や教育活動の補助に、収

益の一部を有効に活用させていただ

きます。 

 Ｐ Ｔ Ａ 活 動 よ り 「 す べ て は 子 ど も た ち の た め に 」

文責 教頭 村松 啓司 
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～ 第 １ 回 資 源 物 回 収 ～  ５ / ２ ６  

 昨今、パソコン・スマホ・通信機器を持つ

生徒が増えてきています。それに伴いＳＮＳ

に関わる諸問題も増加傾向にあります。今

年度のPTA主催の親子講演会(5/22)では

「インターネットの安心安全な使い方」につ

いて親子で講演を聴き、使い方について学

習しました。 

   ＰＴＡ本会役員の皆様 

  ＪＡ駐車場にて作業の様子 

   授業参観の様子 
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  各地域からの資源物搬入 

 

部活動発足会(4月6日)での校長講話より 

  「苦しいとき、校歌から力をもらった」  
                        校長 丑丸 明英  
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  おおとり Ｎｏ２ 

 今日は、部活動発足式です。2．3年生

は本格的に部活動が始まります。1年生

も部活動を見学し、どこに所属するか

決めていくことになります。1年生も一

つに決めないでいくつか見学し、でき

れば3年間続けて活動ができる部を選ん

でください。部活動では数々のドラマ

が生まれますが、今年もどんなドラマ

があるのかとても楽しみです。3年生に

とってはこれからが気力を充実させて

いく大切な時期です。大いに期待した

いものです。 
 去年、この校長講話では、サッカー

部の鈴木君の話をしました。自分の汗

がしみ込んだスパイクをきれいに拭い

て、お父さんとお母さんに感謝の気持

ちとありがとうを伝えたそんな話でし

たが、2年生3年生は覚えていますか。今

年は、応援が思わぬ力を与える、そん

な話をしたいと思います。 
 昨年度も私は皆さんの応援練習や各

会場での応援の様子を見て、特に校歌

は応援委員長さんの指揮のもとに、全

校のみんなが力いっぱい歌っていて、

これはきっとプレーしている選手の力

になるなと思いました。私が千曲市の

更埴西中学校にいた時の話です。もう25
年くらい前の話ですが、更埴大会が3年
生にとっては運動部活動の集大成です

ね。力を発揮して次の北信の大会に駒

を進めたい、どの部もそんな思いで練

習を積み重ね大会に臨んでいました。

私の学級にいたバレーボール部の男子

生徒が、更埴大会の次の日こんなこと

を言っていました。「1・2年生や応援し

てくれたみんなのおかげで北信大会に

進むことができた」と、とても喜んで

いたのを覚えています。 

 どんな話かというと・・・ 
最後の試合、これに勝てば北信大会に

行くことができる、でも負けてしまえば

次はない。その試合の時の話です。1セッ

ト目を相手にとられ、2セット目はかなり

の接戦だったのですが、途中からポイン

トを連取されリードされた時のこと。応

援スタンドから1・2年生の後輩達が歌う

校歌が聞こえてきました。いつもは何も

考えず歌っていた校歌でしたが、あのと

きの後輩が精いっぱい声を振り絞って

歌ってくれた校歌が、こんなにも自分た

ちの心に響くとは思ってもみませんでし

た。「月の更科、埴科と・・」が体育館

全体に響き渡っていました。「応援のお

かげだと思います。特にあの時の校歌

は、なんかとってもジーンときて『がん

ばるぞ』という気持ちになった。」バ

レーボール部のみんなは口々にそんなこ

とを言っていました。私もその話を聞い

て、本当に心に響く応援ってあるんだな

と子どもたちの言葉から感じました。そ

れからというもの、応援練習での校歌は

つきものになりました。選手に力を与え

る立派な校歌を目指してがんばったこと

を覚えています。 
 埴生中学校のみんなが歌う校歌もきっ

と選手に力を与えることと思います。去

年も、大会の会場では応援歌・校歌が元

気よく響いていました。苦しくなった時

の校歌の応援は「よし、埴生中の底力を

見せてやるぞ」と、選手を奮い立たせて

くれることでしょう。応援練習と更埴大

会を突破しようとみんなで頑張っている

運動部活動の練習との二つがいっしょに

なって、きっと埴生中学校の力が発揮さ

れていくことでしょう。 
頑張っていきましょう。  



 3 年 生 「 修 学 旅 行 」 奈 良 ・ 京 都 へ   4 / 2 4 ~ 2 6 （ 2 泊 3 日 ）  

 5月14日、第1回生徒総会が行われました。今年度

の生徒会の目標は「Ｗｅ  ａｒｅ ｔｈｅ ＯＮＥ」です。

生徒会長の近藤優衣さんは「全校の気持ちを揃え

て活動に取り組み、疑問や意見を全校のみんなで

出し合って、みんなで解決し、よりよい活動となるよう

に積極的に参加しましょう」と全校生徒に呼びかけ

ました。生徒総会では、埴生中のことを真剣に

考えた前向きな意見が多く出されました。今年

度の生徒会活動がより素晴らしい活動となるこ

とを予感させる生徒総会となりました。 
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収集に取り組むリサイクル委員 

   東大寺大仏殿前にて集合写真 

  更埴地区小中学校音楽教室が更埴文化会館（あんずホール）にて行われ

ました。埴生中はあんずホールに近いこともあり、徒歩で（約20分）移動し、全校

で「合唱とオペラ」を約1時間聴きました。今年度は、オペラアンサンブル・ヴォー

チェの13名のメンバーが出演し、「手紙」「旅立ちの日に」の合唱とオペラ「カルメ

ン」を演奏してくれました。本物の演奏を聴いた生徒からは「迫力があって感動し

ました」との感想が聞かれました。 

4月24日(火)から26日（木）の３日間、３年生は奈良～京都

の「修学旅行」に無事行ってきました。１日目の奈良（法隆寺・

薬師寺・東大寺）での見学、２日目の班別行動タクシー見学・

清水焼の絵付け体験・買い物、３日目のクラス別見学と充実し

た楽しい３日間を過ごすことができました。この３日間で得た

思い出と共に、３年生としての自覚ある行動に成長を感じるこ

とのできた修学旅行でした。生徒からは「班別行動では、班の

みんなと色々なところに行けて楽しかったです。クラス別では

三十三間堂から始まり自分のクラスしか行かなかったところも

いくつもありいい思い出となりました。帰りのバスではもう一泊し

たいなと言っている人が多かったです。本当に一生の思い出

となりました。」との感想が聞かれました。 

清水焼の絵付け体験 

音 楽 鑑 賞 教 室  5 / １ ６ （ あ ん ず ホ ー ル に て ）  

活発な意見が出された生徒総会 

生 徒 会 の 活 動 よ り  ～ 生 徒 総 会 ・ リ サ イ ク ル 活 動 ～  

    夕食はすき焼きで満腹に 

人気Ｎｏ１金閣寺にて 妙心寺にて茶道体験 
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 「部活動懇談会・参観」が5月22日に行われま

した。懇談会では、各部の活動について顧問の

先生から話があり、保護者の皆さまに活動に対し

ての協力を求めました。また、同日「部活動運営

委員会」が行われ、各部の保護者代表の方や

外部指導者の皆様に参加していただき、埴生中

としての部活動のあり方や方針について確認が

なされました。今後も部活動へのご理解とご協力

をよろしくお願いします。 

中 体 連 「 更 埴 大 会 ・ 北 信 大 会 」 直 前 ！  各 部 の 目 標 ( 部 長 よ り ）  
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スパイク練習を繰り返す女子バレー部 

気迫のこもった稽古に取組む剣道部 

○女子バレーボール部  

【目標】北信２勝 

【部長から部員へのメッセージ】 宮下 澪（３－３） 

バレー部全員が心を一つに！！今までの成果を発揮

し、最後まで勝ち抜こう。 

○男子ハンドボール部  

【目標】北信越突破・全中出場 

【部長から部員へのメッセージ】 大熊 瑞希（３－１） 

「埴生だから勝てる」と思われるように、チーム全員で全

力で勝ちにいこう！ 

○女子ハンドボール部  

【目標】北信越制覇・全中出場 

【部長から部員へのメッセージ】 小山 茜（３－２） 

正確な早いパス回し、守って速攻！ 全員で声出して

攻めて、守って、全力プレーで全中出場！！ 

○剣道部  

【目標】質実剛健！ 

【部長から部員へのメッセージ】 宮原 尚大（３－３） 

最後まで集中を切らさず、剣道部員全員で戦いぬこう！ 

 

＜吹奏楽コンクールに向けて＞ 

○吹奏楽部  

【目標】県大会 金賞 

【部長から部員へのメッセージ】 田中 鈴莉（３－３） 

今までの そして これからの努力した自分を信じ、最後

まで集中し最高の演奏をしよう。 

○野球部  

【目標】県大会で１勝！ 

【部長から部員へのメッセージ】 松原 寿樹（３－１） 

自分たちがやってきたことを信じて、一日でも長くみんな

で野球ができるように全力で戦おう！ 

○サッカー部  

【目標】県大会優勝！リーグ戦1部昇格 

【部長から部員へのメッセージ】 塚原 心優（３－３） 

今まで練習してきたことを生かし、部活にかかわってくれ

た人に良い報告ができるように全力でプレーしよう！ 

○男子バスケットボール部  

【目標】仲間を信じ、負けない気持ちで県大会出場 

【部長から部員へのメッセージ】 窪田 友生紀（３－４） 

今まで大切にしてきたリバウンドや速攻・ＤＥＦを必死に頑

張りチーム全員心を一つにしていきましょう。 

○女子バスケットボール部  

【目標】更埴大会２勝 

【部長から部員へのメッセージ】 荒井 めい（３－３） 

一人ひとりが全力で声を出して、自分に負けないで、最

後まで走り切ろう！！ 

○水泳部  

【目標】 県大会標準記録突破！！ 

【部長から部員へのメッセージ】 宮坂 優太（３－４） 

ひとかき、ひと蹴りを大切に泳いで、精一杯自分が納得

のできる形で泳ぐために一生懸命練習に取組もう。 

 

部活動運営委員会の様子 

大会前の泳ぎ込みをする水泳部 
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部活動参観の様子（美術総合部） 


